

# 24Jam

## Sinergitas Dengan Elemen Masyarakat, Babinsa Koramil 0811/14 Kerek Tuban Bahu- Membahu Bangun Musholla

Basory Wijaya - [TUBAN.24JAM.CO.ID](http://TUBAN.24JAM.CO.ID)

Feb 3, 2023 - 07:46



TUBAN, – Serka Warsilan Babinsa Koramil 14 Kerek Kodim 0811 Tuban hadir di tengah-tengah masyarakat untuk mewujudkan kebersamaan dalam membantu warga yang sedang membangun Musholla di Rt. 02 Rw. 03 dusun Dukoh Desa Margorejo Kecamatan Kerek Kab. Tuban, Kamis (02/2/2023).



Danramil 0811/14 Kerek Kaptan Arh Sudiono menuturkan, Keberadaan Babinsa

diwilayah akan lebih cepat dikenal dan diterima oleh masyarakat, seperti yang dilakukan oleh Serka Warsilan Babinsa Margorejo yang aktif dengan kegiatan di desa binaannya dengan selalu berada di tengah-tengah masyarakat untuk membantu kesulitan yang ada di sekelilingnya.

“Saya memantau dan ikut bersama-sama kerja bhakti/korve dalam pembangunan Mushola,”Ujar Danramil.

Pada kegiatan itu sangat nampak sekali keakraban dan keharmonisan yang terjalin antara Babinsa, Polsek, Satpol PP dan warga dalam bahu membahu membangun tempat ibadah Mushola.

“Melalui kegiatan seperti ini akan memberikan contoh yang baik kepada masyarakat,”Imbuhnya.

Serka Warsilan Babinsa Margorejo Koramil 0811/14 Kerek mengungkapkan, gotong-royong yang telah menjadi budaya dan membantu meringankan beban masyarakat di wilayah merupakan tugas dan tanggung jawab kami selaku aparat Komando Kewilayahan khususnya yang ada di wilayah Desa Margorejo.

“Kegiatan ini untuk memelihara silaturahmi dan kerjasama yang baik bersama warga, sehingga tercipta sinergitas dengan seluruh elemen masyarakat untuk mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat dalam membangun ketahanan wilayah yang kuat,” Ungkap Serka Warsilan.

Sementara itu ketua Rt. 02 Rw. 03 dusun Dukoh Desa Margorejo Bapak Dasmiran mengucapkan terimakasih kepada Pak Danramil dan Babinsa yang telah peduli untuk bersama warga dalam pembangunan Mushola ini.

“Ini merupakan wujud kebersamaan yang telah terjalin antara Babinsa bersama masyarakat,” Ucapnya. (Ed's/Faro)